

Tendance

Les hommes au rendez-vous du sac à main "fourre-tout"

LLIM

Libreville/Gabon

Jusqu'à un passé récent, il paraissait impossible de rencontrer des hommes munis d'un sac à main, pour transporter leurs affaires (porte-feuille, ordinateurs portables, tablettes et autres documents importants). Ils le préféreraient au sac à dos, un porte-documents, à défaut de se bourrer des poches de leurs pantalons et culottes. Aujourd'hui, cet accessoire, qui semblait heurter leur virilité, parce que directement lié à la gente féminine, connaît depuis peu un certain engouement de la part de certains mâles, qui en font désormais une mode.

BIEN qu'il ne fasse pas encore l'unanimité chez les hommes, le nouveau sac à main masculin - alors que la tendance était considérée traditionnellement comme féminine -, séduit progressivement certains d'entre-eux. Ce nouvel accessoire est de plus en plus prisé pour ranger des documents et autres outils de travail, en cas de déplacement.



Photo : LLIM

Le sac à main homme, idéal pour les cours....

En effet, le sac à main est réputé pour répondre aux besoins de tous les usagers, de l'écolier au travailleur. Lors de la récente édition du New York Forum Africa (Nyfa), nous avons pu rencontrer certains jeunes arborant cet accessoire.

Warren Opiangah, partageant son inclination pour ce sac, en lieu et place d'un porte-documents traditionnel ou d'une bandoulière, a dit: "le sac à main pour homme a ceci de particulier, qu'il passe partout, c'est-à-dire, qu'il épouse d'abord tout type de vêtements, du costume aux tenues de balades et en même temps, il peut être traîné

dans tous les endroits où l'on peut rencontrer du monde et ensemble, échanger nos différents travaux comme c'est le cas en ce moment au Nyfa. J'ai pu mettre tout mon matériel de travail dans mon sac et le transporter sans avoir à triller ce qui peut ou pas être emporté par défaut de place".

Un avis partagé par Cédric Békale, un autre jeune businessman qui décrit son sac comme un outil très fonctionnel dans le milieu professionnel où il évolue: " Chez nous les businessmen c'est le moyen le plus efficace pour transporter une tablette, un ordinateur et tous les autres docu-



Photo : LLIM

... se porte aussi aisément avec un costume. Photo de droite : Le fourre-tout fait aussi partie des accessoires pour hommes.

ments servant à l'élaboration de notre travail", argue-t-il.

À l'argumentaire de Cédric, s'ajoute celui de P. Magnanga, qui pense que le sac à main homme permet de rester chic sans avoir à se préoccuper de la perte d'un objet en particulier: "Il est vrai que c'est parce qu'il est à la mode que j'ai moi aussi décidé de me le procurer. Mais avec le temps, j'ai fini par comprendre pourquoi les femmes l'ont toujours avec elles. Il permet de transporter tous mes effets importants, partant de ma bouteille d'eau, à mon téléphone portable et même mon porte-feuille qui autre-



Photo : LLIM

fois m'enflait les poches. Entre le bourrage de poches par le porte-feuille et autres objets qui enlèvent toute l'élégance à notre tenue, moi ce sac, je peux dire qu'il sert aussi à arranger mon look", confie P. Magnanga.

Ludovic Samba, un autre utilisateur du sac à main homme, tout en refusant que l'on confonde son sac à main à celui d'une femme, opte pour une classification des couleurs: "Le sac à main homme n'aura jamais une couleur rose ou fluo. Il est toujours de couleur noire, marron, beige, d'une couleur verte qui tendrait à celle des treillis militaires... En un mot, le sac à

main homme est toujours de couleur sombre. Et, même la coupe renvoie toujours à un sac de voyage de forme miniature. Aucune chance qu'on le confonde avec un sac pour femme", estime Ludovic Samba.

Quoi qu'il suscite une grande adhésion chez certains hommes, une mise en garde est portée à l'endroit des "friends de mode". Le sac à main est à porter avec une attention particulière, laquelle proviendrait de l'interprétation qu'en feront les profanes. Selon Mathilde Kichenama, une conseillère en mode, en ligne. Il est recommandé de porter ce sac à la main ou par en dessous, en gardant le bras bien tendu le long du corps, sans toutefois avoir le droit de le balancer. Une autre astuce consisterait à le porter en bandoulière si sa forme le permet. Tout ceci, dans le but de faire conserver à l'homme son côté viril. En revanche, Mathilde K. met en garde les hommes qui auraient l'intention de le porter au creux du coude. Car, cette posture correspondrait mieux aux femmes et aux filles. Même si plus loin, elle reconnaît qu'il est aussi idéal de le tenir à l'épaule.

AIRFRANCE 
FRANCE IS IN THE AIR



SPECTACULAIRE!

Nouvel écran tactile: découvrez un écran HD plus grand pour profiter des dernières sorties cinéma, des dessins animés, de la musique et des jeux vidéos, depuis le décollage jusqu'à l'atterrissage.

AIRFRANCE KLM WWW.AIRFRANCE.GA

Mise en place progressive à compter du 14 septembre 2015 sur une partie de la flotte long-courrier Boeing 777.